

perusahaan pada masa sekarang akan menjadikan perusahaan memiliki prospek laba yang baik di masa yang akan datang.

H4 : *Investment Opportunity Set* berpengaruh terhadap Kualitas Laba

METODE PENELITIAN

Penelitian berikut merupakan penelitian kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan. Data observasi dikumpulkan melalui *review* laporan keuangan yang diposting di masing-masing website perusahaan dan idx.co.id. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari tahun 2018 hingga tahun 2021. Penentuan sampel dengan metode *purposive sampling*. Dalam perhitungan sampel dijelaskan melalui tabel berikut :

Table 1. Sampel Penelitian

No	Keterangan	Jumlah
1	Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021	192
2	Perusahaan yang tidak konsisten menerbitkan laporan keuangan periode 2018-2021	(24)
3	Tidak disajikan dengan rupiah	(28)
4	Perusahaan yang tidak mendapat laba selama periode penelitian (2018 – 2021)	(82)
	Jumlah Sampel	58
	Total Sampel (58 X 4 tahun)	232

Sumber : Data diolah (2022)

Dalam penelitian ini akan di analisis melalui beberapa tahapan yaitu uji asumsi klasik yang memiliki tujuan mengamati apakah data penelitian memiliki sebaran data yang normal, melalui tahapan uji normalitas, data tidak memiliki gejala multikolinearitas kemudian data asimtomatik (uji heteroskedastisitas) dikombinasikan dengan uji multikolinearitas. Selanjutnya data penelitian dilakukan uji autokorelasi dengan pendeteksian keberadaan korelasi dengan pengujian Durbin-Watson, syarat bila nilai Durbin-Watson lebih rendah dibanding dL ataupun lebih besar dibanding $(4-dL)$ maka data terdapat autokorelasi. Analisis regresi linear berganda digunakan untuk membuktikan pengaruh variabel independen pada variabel dependen (Ghozali 2018). Analisis ini membentuk persamaan regresi $Y = a + \beta_1 X_1 + \beta_2 X_2 + \beta_3 X_3 + \beta_4 X_4 + e$. Terakhir data harus lulus pengujian kelayakan model yang meliputi pengujian koefisien determinasi, simultan (Uji F) serta pengujian hipotesis (Uji t) dengan kerangka :

